



El programa Tutor, en el que la Policía Local colabora con los colegios, es una de las prioridades del Ayuntamiento. CÉSAR QUIJAN

CHEQUEO EL TRABAJO DEL 092

La «desaparición» de la Policía Local

Los vecinos denuncian la «escasísima» presencia de agentes en las calles de la urbe

A CORUÑA / LA VOZ

Miércoles de Ceniza. 20.15 horas. Ronda de Outeiro. Un pequeño accidente deja un reguero de aceite en la calzada. Daniel C., uno de los implicados, intenta contactar con la Policía Local para que señalice el peligro. «Dinme que non hai ninguén libre, que están no enterro da sardiña. ¿E se fora algo grave, que?», se pregunta mientras intenta avisar a algunos automovilistas de la zona de peligro. Su queja se suma a la de decenas de personas que «echan de menos» a los agentes de la Policía Local en las calles de la ciudad.

¿Hay menos agentes de servicio en las calles?

Oficialmente, el Ayuntamiento dice que no. Que la plantilla actual es de unos 360 policías y que solo se ha registrado una jubilación en los últimos meses. Fuentes sindicales lo niegan. «Hay una rebaja de más del 10% de efectivos en el turno de la mañana. Han desaparecido numerosos dispo-

sitivos. El de la grúa, por ejemplo, pero también hay menos policías a pie», afirman desde el seno de la Policía Local. ¿Por qué? «Porque las instrucciones que el alcalde, que es el que se ha reservado las competencias de Seguridad, le ha transmitido a nuestros mandos es que lo importante no es multar, sino poner en marcha otras unidades de carácter preventivo, como una unidad contra el maltrato, otra para el programa Tutor en los colegios y reforzar el área de Medio Ambiente», insiste este agente. Y esos policías se detraen de servicios ya existentes. «Si se reubica una decena de agentes, ¿de dónde se van a sacar? De la calle. Pues esa es la realidad», añade.

¿Se registra un 20% menos de multas?

Sí. «Una de las primeras decisiones de la Marea fue separar el servicio de tramitación de multas de la Policía Local. Ahora se entregan los boletines y no sabemos qué es lo que pasa con ellos»,

afirman desde el 092. En el último trimestre del año «se han maquillado un poco las cifras, porque se hicieron unas campañas contra la doble fila, el estacionamiento en las zonas de carga y descarga y la seguridad infantil, pero lo cierto es que solo se multa dentro de las campañas de colaboración con la DGT», indican antes de cuantificar «en un veinte por ciento menos» el número de sanciones impuestas.

¿Hay problemas de carácter laboral?

Tras la paz sindical alcanzada en el último acuerdo de la Junta de Personal quedan algunos flecos por solucionar, pero los sindicatos niegan la existencia de ningún conflicto. «No hay líos como en otras épocas, pero es cierto que hay mucho malestar. Una de las primeras decisiones de Marea Atlántica fue poner fin al pago de horas extras, que se abonan en contadísimas excepciones. Y si no se pagan, no se hacen, lo que agrava la falta de medios de

la plantilla», explica un veterano de la Policía Local.

¿Qué opinan los vecinos?

Luisa Varela, presidenta de la Federación de Asociaciones Vecinales, corrobora la sensación general. «Es cierto que hay muchas quejas sobre la escasísima presencia de la Policía Local en las calles de la ciudad. Y no solo de las asociaciones de vecinos, sino también de muchos particulares, que sienten un mayor sensación de indefensión y ven cómo se vulneran constantemente las ordenanzas en temas como la doble fila o las terrazas o el ruido de los bares», explica Varela. «Lo hemos trasladado al Ayuntamiento, pero no hemos tenido respuesta alguna», se queja. «El alcalde, que es el concejal de Policía, quiere que hablemos con la concejala de Participación, Claudia Delso, como hacía el PP en el anterior mandato con los de barrio, y de momento no hemos conseguido llegar a ningún sitio».

NOVO MESOIRO
Los vecinos reclaman una reunión para el proyecto del colegio

El presidente de la asociación vecinal de Novo Mesoiro, Xosé Aller, recuerda que la construcción del CEIP es una demanda vecinal desde mayo del 2015 y cuestiona que desde la Consellería de Educación no se haya atendido sus peticiones para concertar una reunión para escuchar sus demandas. Indican que quieren conocer los proyectos, ubicaciones y plazos.

TRÁFICO
Desvío por las obras de urbanización en As Pedreiras

La Concejala de Mobilidade Sostible informa de que por las obras de urbanización en As Pedreira, hasta el próximo martes por la tarde, será necesario un corte total de la circulación rodada. El tráfico será desviado por la calle San Pedro de Visma, para lo que será necesario cambiar el sentido de circulación. Asimismo, hasta el martes se llevará a cabo la retirada del alumbrado de carnaval.



Rey, Abril, Abalde, Trujillo y Calvo, en el acto de ayer. M. M.

CÁTEDRA INDITEX-UDC
Esther Trujillo impartió una charla sobre responsabilidad social

La Facultade de Economía acogió ayer la charla de la experta en ética y estrategia de comunicación Esther Trujillo. Esta ponencia, incluida en el ciclo *En Código Abierto*, sirvió para inaugurar un nuevo Curso de Especialización en Responsabilidad e Innovación Social de la Cátedra Inditex-UDC.

La Cabaña del Pescador
SELECCION DE MENÚS PARA CELEBRAR UNA NOCHE TAN ESPECIAL SAN VALENTÍN
AVDA. DE LAS AMÉRICAS - SANTA CRISTINA
RESERVAS 981 635 321

Últimos días de **REBAJAS**
DEPILACIÓN LÁSER DE DIODO
de alta potencia • control médico • 1 sesión cada 3 meses
Piernas enteras **160€** **AHORRA 50€***
Regala Centros Único a quien más quieres por **San Valentín**
Pregunta por la **tarjeta regalo**. Y ahora también compra **ONLINE**.
único centrosunico.com. Rua Francisco Mariño, 12 - 881 166 603
*Precio final de sesión comprando un bono de 6 o más sesiones. Precio no válido en sesiones sueltas. Válido del 01.02.16 al 29.02.16 (impuestos incl.). Rebaja aplicada sobre tarifa de precios vigente (consultar en la web). Consultar condiciones de las promociones en el centro.